Bezirksjungschützenmeister Markus Decker verabschiedet



Der 30. Bezirksjungschützentag des Bezirks Rhein-Hunsrück-Mosel (General Steffen) wurde in Alken ausgetragen. Der amtierende Bezirksjungschützenmeister Markus Decker hatte die Veranstaltung wie immer fest im Griff und sorgte für eine schnelle und fachgerechte Abwicklung. Am Ende des erfolgreichen Events ehrten und verabschiedeten ihn der Bezirksbundesmeister Karl-Heinz Rittel (rechts) und sein Vertreter Günter Horn (links), da Markus Decker aus persönlichen Gründen sein schönes Amt nicht mehr ausführen kann. Der Bezirksvorstand bedankte sich für die gute, langjährige Arbeit mit einer Urkunde und wünschte dem Scheidenden für die Zukunft alles Gute.